

Le nombre de touristes espagnols qui visitent Cuba augmente



La Havane, 15 août, (RHC).-Un rapport de l'agence spécialisée Jetcost fait savoir que La Havane et Buenos Aires ont été les destinations les plus prisées en Amérique Latine par les vacanciers espagnols au mois de juillet.

Dans un rapport sur le tourisme, rendu public à Madrid, cette agence explique que la capitale cubaine a occupé la 4^e place parmi les destinations étrangères, derrière Londres, Paris et Rome et que Buenos Aires s'est située à la 6^e place.

Jetcost a été créée en 2006. Il s'agit d'un des principaux chercheurs de vols bon marché en Europe. Elle opère actuellement dans 38 pays et s'étend à l'Amérique et à l'Asie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/65865-le-nombre-de-touristes-espagnols-qui-visitent-cuba-augmente>



Radio Habana Cuba